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Después de un año en Mariápolis

Samantha, de Ecuador, y Ako, de Rosario, antes de partir de la Mariápolis, de regreso a sus
ciudades de origen, nos contaron en pocas palabras su experiencia de vivir un año en la
ciudadela.

SAMANTHA MOLINA from Mariapolis Lia on Vimeo.

AKO CARRIZO from Mariapolis Lia on Vimeo.

MARIA GRACIA CORNET from Mariapolis Lia on Vimeo.

SAMUEL SANCHEZ from Mariapolis Lia on Vimeo.
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